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Именитый отечественный хоккеист Александр Кожевников дал комментарий по поводу
того, что Сергей Мозякин принял решение о завершении карьеры хоккеиста.

По словам специалиста, его удивило то, что он завершил карьеру после того, как уже
три года не выступал. Также эксперт подчеркнул, что проводы данного хоккеиста
должны были быть раньше.

«Поставить на одну полку с Валерием Харламовым? Вы совсем с ума сошли? Бред
какой-то. Вы там совсем белены объелись? Где Харламов, а где Мозякин? Было другое
время, другие игры, другие соперники. Их неправильно и неэтично сравнивать», —
цитирует Кожевникова Metaratings.

Последние десять лет карьеры Мозякин выступал в составе «Металлурга». Сезон
2020/2021 годов стал для него последним в карьере.


